
Gemeinde Felde
Bauausschuss

Protokoll der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses am 16. April 2012

Ort: Gemeindezentrum Beginn: 20.00 Uhr

Anwesenheit: Die Mitglieder des Bauausschusses: Hr. Horst Barz (Vorsitzender)
Fr. Christina Kozian
Hr. Bernd- Uwe Kracht
Hr. Uwe Kläschen (Protokollführer)

Fr. Sandra Liedtke fehlte entschuldigt

Die Vertreter im Bauausschuss: Fr. Frauke Gröling

Gäste: GV Fr. Angelika Brandenburger
GV Hr. Rolf Brandenburger
GV Hr. Michael Vogt

Anzahl der Besucher: 5

Tagesordnung laut Einladung vom 05. April 2012

Die Tagesordnung lautet wie folgt: 1. Eröffnung der Sitzung; Feststellung der Anwesenheit und
Beschlussfähigkeit sowie der Ordnungsmäßigkeit der Einladung.

2. Mitteilungen
3. Einwohner/innen fragen
4. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung
5. Bauangelegenheiten VHS
6. Neues Gestühl Gemeindezentrum
7. Renovierungsarbeiten JUZ
8. Energetische Sanierung der Sporthalle/Bericht des Bürgermeisters
9. Verschiedenes

Top 1 Eröffnung der Sitzung; Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit sowie
der Ordnungsmäßigkeit der Einladung
Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden Hr. Barz

Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

Top 2 Mitteilungen

Keine Mitteilungen

Top 3 Einwohner/innen fragen

Keine Fragen



Top 4 Protokoll der Sitzung vom 20.03.2012
Protokoll vom 20.03.2012 wurde zur Kenntnis genommen und damit genehmigt.
Protokoll vom 21.02, 2012 (Nichtöffentlich) wurde genehmigt.

Beschluss: Einstimmig

Top 5 Bauangelegenheiten VHS
Zur Zeit wird ein Klassenraum in der VHS noch als Abstellraum genutzt. Dieser ist nun ausgeräumt und
soll wieder für die Kurse der VHS benutzt werden. Deshalb fallen noch einige Renovierungsarbeiten an.
Zum Beispiel: Fenster, Heizung und Tür streichen, Leimholzbalken und Stützen teilweise verkleiden und
die Heizung auf Einzelraumregelung umrüsten.
Der Bauausschuss beschließt: Hr. Wuttke vom Ingenieur- und Architekturbüro Wuttke möge eine
Kostenermittlung für die notwendigen Arbeiten erstellen und Kostenvoranschläge einholen.

Beschluss: Einstimmig

Top 6 Neues Gestühl Gemeindezentrum
Die Bestuhlung im Gemeindezentrum ist nach ca. 30 Jahren Benutzung nicht mehr in Ordnung und sollte
durch neue Stühle ersetzt werden. Es sollten 90 Stühle angeschafft werden, davon 25 mit Armlehne und
65 ohne Armlehne. Weitere Kriterieren sind: Robuste, pflegeleichte Stoffe, stapelfähig und eine leichtere
Handhabung der Stühle.
Hr. Brzeski von der Firma C B S aus Bredenbek stellte den Bauausschuss einige Stühle mit einem
Rohrgestänge vor. Die Preise der Stühle lagen zwischen 100-220€ netto pro Stuhl.
Der Bauausschuss wird sich bei einem Ortstermin mit Herrn Brzeski in Bredenbek noch einige Stühle
ansehen. Der Termin ist am 21.04.2012 um 9.00 Uhr.

Top 7 Renovierungsarbeiten JUZ
Im JUZ sind die Fußbodenbeläge im großen Raum und im Büro nicht mehr in Ordnung. Sie müssen
ausgetauscht werden. Es ist geplant im großen Raum ein helles PVC und im Büro einen Teppichboden zu
verlegen.
Der Bauausschuss beschließt: Hr. Wuttke holt für diese Maßnahme Kostenvoranschläge ein.

Beschluss: Einstimmig

Top 8 Energetische Sanierung der Sporthalle/Bericht des Bürgermeisters
Bgm. Kracht berichtet über den Fortgang des Genehmigungsverfahrens zur Förderung der energetischen
Sanierung der Sporthalle durch die Aktiv Region Mittelholstein. Die Schematische Darstellung der
Anlage wird noch einmal dargestellt und erläutert. Das Ziel dieser Maßnahme ist unter anderem die
Heizkosten von zur Zeit ca. 29000€ gegen 0€ im Jahr bringen. Die BHKW werden leider nicht gefördert,
dadurch Mehrkosten von ca.60000€.
Die Anträge auf Fördermittel werden von Fachleuten erarbeitet.



Top 9 Verschiedenes
Hr. Vogt fragt an, ob die Werbeschilder an der Dorfstraße der Firma Böttcher zum Verkauf von
Grundstücken von der Gemeinde genehmigt sind?
Die Schilder stehen auf einer privaten Fläche und sind daher nicht genehmigungspflichtig.
Es wird aber beim Ordnungsamt noch einmal nachgefragt.
An der Schule waren wieder einmal Spräher aktiv.
Diese sog. Kunstwerke sollen nicht entfernt werden, weil bei der Sanierung der Schule diese dann
beseitigt werden.

Ende der Sitzung 21.30 Uhr

Vorsitzender Protokollführer


